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El 1 de septiembre es la fecha en la que el Ayuntamiento de Madrid  habrá implantado al 100 % el contenedor de tapa marrón en la capital.  Actualmente, la separación, recogida y tratamiento de los residuos  orgánicos es ya una realidad en 20 distritos, a los que se sumará Centro  para hacer de Madrid una ciudad más limpia, sostenible y acorde con la  legislación europea en materia de medioambiente y gestión de residuos.

El Área de Medio Ambiente y Movilidad, que dirige Borja Carabante,  inicia los preparativos para la implantación de la recogida selectiva  del residuo orgánico en el distrito de Centro mediante el reparto de  contenedores y acciones informativas. Durante las siguientes semanas,  todas las comunidades de vecinos, establecimientos y comercios de Centro  recibirán los nuevos cubos grises de tapa marrón para la separación del  residuo orgánico, que vendrán acompañados de un precinto para evitar su  uso hasta el inicio de la recogida y un adhesivo explicativo en la tapa  que recuerda y agradece no usarlo hasta el 1 de septiembre de 2020.

De forma complementaria, se colocarán carteles informativos en todos  los portales de viviendas para reforzar la información proporcionada en  los cubos. Los comercios generadores de residuos orgánicos recibirán una  llamada telefónica para avisar de la entrega de cubos en su local e  informar sobre el contenedor de residuos orgánicos y su separación.

A finales de agosto, un poco antes del inicio del servicio de  recogida, cada vivienda recibirá una carta con un folleto informativo y  un imán para la nevera, que explicará a los vecinos los motivos de esta  nueva separación y qué residuos se deben depositar en los nuevos cubos:  principalmente restos de comida, servilletas de papel, papel de cocina o  cartón manchados con restos de comida o grasas de alimentos y pequeños  restos de jardinería. Desde que se implantó hace tres años el cubo  marrón en 17 zonas pioneras de la ciudad y hasta el mes de mayo, se han  recogido 223.565 toneladas de residuo orgánico.

Pese a la grave situación que se ha vivido en los últimos meses, el  porcentaje de residuos que los madrileños ha separado correctamente ha  aumentado y ya está casi en el 40 %. Los ciudadanos cada vez reciclan  más y mejor; en el caso concreto de la fracción orgánica, el porcentaje  de impropios (es decir, de residuos que se depositan por error en el  cubo marrón porque no son orgánicos) se ha mantenido muy bajo, en torno  al 20 %.

Una vez comenzado el servicio de recogida, se pondrá en marcha una  nueva campaña complementaria de sensibilización para ampliar la  información entre residentes, comerciantes y comunidad docente del  distrito de Centro. Con todos ellos ya se está empezando a contactar en  estas semanas previas, vía telefónica o por correo electrónico,  informando sobre la implantación del servicio y las nuevas acciones que  se realizarán con posterioridad a su inicio y así recalcar la  importancia que tiene su colaboración para dar una utilidad a los  residuos orgánicos, mediante su transformación en biogás y fertilizante  natural, entre otros beneficios. Más información en aciertaconlaorganica.es o madrid.es/organica.

La concejala de Barajas, Sofía Miranda, ha comparecido en el pleno  del distrito para informar de las acciones  llevadas a cabo durante estos tres meses de pandemia, así como de la  previsión de actuaciones extraordinarias para hacer frente a los efectos  de la emergencia sanitaria por COVID-19.

Miranda ha comenzado su intervención agradeciendo el compromiso con  la ciudad y con el distrito de los distintos grupos políticos, “quienes  en su mayoría estuvieron siempre en contacto con nosotros, realizando  propuestas para mejorar la situación de los ciudadanos durante el  confinamiento e interesándose por los avances que desde el equipo de  Gobierno estábamos realizando”. Además, ha reconocido la labor de los  trabajadores de la junta y, en especial, de los servicios sociales y de  las asociaciones vecinales que “a pesar de las dificultades, se las ha  ingeniado para poder estar siempre a disposición de quienes más lo  necesitaron”.

La concejala ha destacado que, desde el inicio de la pandemia, la  junta del distrito ha atendido a 1.084 personas, “528 personas más de lo  habitual, lo que supone un aumento del 94 %”. Asimismo, la junta ha  gestionado dos contratos de emergencia para ayudas económicas de  alimentación con los que, hasta el pasado viernes, se ha atendido a 420  familias (1.296 personas) a través de cestas de alimentos y 143 comidas a  domicilio.

Además, la concejala de Barajas ha explicado que se están tramitando  ayudas de alquiler y pago de habitaciones. “En estos momentos se están  gestionando 40 ayudas económicas que están en diferentes fases de  tramitación”, ha señalado.

Con relación a la atención a la infancia, Miranda ha informado que la  junta municipal mantiene la atención de los servicios sociales de  manera telemática, “están funcionando todos los sistemas de protección:  Centro de Atención a la Infancia, Comisión de Tutela, educación social,  proyecto ASPA, proyecto de empleo, apoyo psicológico, etc.”.

En lo referente a la escena urbana del distrito, la concejala ha dado  a conocer que se han iniciado las obras de remodelación de diversas  zonas en el Ensanche de Barajas por un importe de 870.000 euros para  mejorar sustancialmente este barrio del distrito.

Por otra parte, las empresas adjudicatarias del contrato de obras en  los colegios, los edificios y las instalaciones deportivas han seguido  con su actividad, estudiando los proyectos preparados por los técnicos,  para solicitar las obras correspondientes de inversiones financieramente  sostenibles para el año 2020.

En lo relativo al personal de la junta, Sofía Miranda ha explicado  que “se ha adoptado el teletrabajo desde el decreto firmado por el  alcalde que así lo recomendaba y actualmente nos encontramos adaptando  nuestros espacios para la reincorporación progresiva a los puestos de  trabajo”.

La concejala del distrito ha concluido su intervención con la certeza  de que “saldremos más fuertes de esta crisis. Ya estamos demostrando  que en Madrid nos tomamos en serio las soluciones para reconstruir  nuestra ciudad”, ha asegurado, a la vez que ha agradecido “a todos los  grupos políticos el esfuerzo para construir los acuerdos necesarios para  que nadie se quede atrás”.

La delegada de Obras y Equipamientos, Paloma García Romero,  acompañada del concejal de Fuencarral-El Pardo, Javier Ramírez, ha  visitado los trabajos de asfaltado que se están  desarrollando en el barrio de Mirasierra. Estas actuaciones forman parte  de la Operación Asfalto 2020, que mejorará el pavimento de 659 calles  de la capital, lo que supone la generación de más de 1.600 empleos  gracias a una inversión de 51 millones de euros. Hasta el momento, el  Área de Obras y Equipamientos ya ha completado el asfaltado de un tercio  de las calles previstas, lo que en superficie supone un 40 % del total.

En el caso del barrio de Mirasierra, está previsto actuar en una  decena de calles. Esto supondrá la mejora de más de 116.000 m2, lo que  equivale a la superficie de 110 piscinas olímpicas. Para ello se van a  utilizar 12.800 toneladas de mezclas asfálticas. En todo el distrito de  Fuencarral-El Pardo, la Operación Asfalto 2020 llegará a una superficie  de 200.600 m2 repartidos en 27 calles.

La concejala del distrito de Moncloa-Aravaca, Loreto Sordo, ha  visitado el Colegio de Educación Infantil y Primaria Daniel Vázquez  Díaz, del barrio de Valdezarza, junto a su directora, Gloria Selva, para  interesarse por las necesidades del centro y de las familias del  alumnado.

Además, Sordo ha entregado a la Dirección del centro 230 diplomas  para los alumnos del colegio como reconocimiento a su buena conducta  durante el confinamiento por la crisis sanitaria de la COVID-19.La  concejala ha señalado que “tras unos duros meses de confinamiento, no  quería dejar pasar la oportunidad de premiar el buen comportamiento de  nuestros pequeños y agradecer a los profesores y padres su esfuerzo y  dedicación”.

La junta de Moncloa-Aravaca contactó con todos los centros educativos  de infantil y primaria del distrito, tanto públicos como concertados y  privados, para ofrecer este galardón a los alumnos. En total se han  hecho llegar 3.325 diplomas a los colegios que lo han requerido. Además,  este documento está disponible en la página web del distrito para que  cualquier familia pueda descargarlo e imprimirlo.

Los centros que han solicitado los diplomas han sido Los Robles,  Madres Concepcionistas, Sagrado Corazón de Jesús, Sagrados Corazones,  Santa María del Camino, CEIP Daniel Vázquez Díaz, Bernadette,  Montessori, CEIP EEUU de América-Huarte de San Juan, CEIP Portugal y el  centro de Educación Especial, Fundación Gotze.

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, ha entregado los premios a los proyectos ganadores de Drawing Ed 2020, un  certamen organizado por la Fundación Créate que reconoce el talento  emprendedor juvenil.

Almeida ha destacado el valor de los proyectos ganadores, de los que  ha dicho que“son particularmente importantes porque giran en torno a  cuestiones que son decisivas en una gran ciudad como Madrid: la  innovación y el emprendimiento, la sostenibilidad y la movilidad. Si  nosotros somos capaces de trabajar sobre estos ejes, entonces seremos  capaces de construir una ciudad y una sociedad mejor”.


[bookmark: gallery-12]El alcalde ha subrayado además los puntos fuertes de los tres  proyectos ganadores: el primero, basado en la utilización de drones para  favorecer la movilidad de los coches eléctricos;el segundo, enla mejora  de la calidad del aire y el tercero, en la prevención deaccidentes de  tráfico causados por el uso del móvil.



El alcalde ha concluido señalando que “si la innovación y la  sostenibilidad eran importantes, ahora, después de esta pandemia, deben  de considerarse también como urgentes. Será el fortalecimiento del  conocimiento lo que nos va a permitir salir antes de esta crisis y  afrontar sus consecuencias”.

Más de 5.500 estudiantes, de entre 10 y 17 años, han presentado  proyectos innovadores para participar en este concurso que reconoce la  creatividad, el emprendimiento y la innovación de los más jóvenes.

El Ayuntamiento de Madrid ha dado luz verde al proyecto de  urbanización del Área de Planeamiento Remitido (APR) Sierra Toledana, en  el distrito de Puente de Vallecas. Así lo ha anunciado la portavoz  municipal, Inmaculada Sanz, tras la reunión semanal de la Junta de  Gobierno.

Los trabajos, que serán ejecutados por el Área de Obras y  Equipamientos, supondrán una inversión de 4,8 millones de euros y  tendrán una duración de 18 meses. Las obras de urbanización afectarán a  las calles Doctor Lozano, Pico Cuadramón, Baltasar Santos, Ruzafa,  Fernando Pastor, Pico Anayet, Garganta de Aisa, Pico Veleta, Patio de  Santiago y Sierra Toledana, que se adaptarán a las nuevas alineaciones.  Asimismo, se crearán nuevas calles.

Imagen de la rueda de prensa celebrada tras la Junta de Gobierno

En el caso de la calle Sierra Toledana, se ensanchará como parte del  sistema viario de interconexión entre los distritos de Puente de  Vallecas y Moratalaz. Asimismo, se desarrollarán nuevas zonas verdes y  se dotará a las nuevas parcelas residenciales de servicios de  saneamiento, alumbrado público, agua, suministro de gas, energía  eléctrica y telecomunicaciones.

La superficie total del ámbito de actuación supera los 45.000 m2 y se  divide en cuatro áreas: una destinada a uso residencial (cinco de las  parcelas del ámbito están promovidas por la Empresa Municipal de  Vivienda y Suelo), otra a vía pública, una tercera a equipamientos y la  cuarta a zonas verdes.

El distrito de Puente de Vallecas ha reiniciado la  actividad de sus mercadillos con la apertura del de Fontarrón, situado  en la calle Ramón Pérez de Ayala, 116, que funcionará todos los jueves  de 9:00 h a 14:00 h.

El resto de mercadillos abrirán de forma paulatina con un horario  similar al del barrio de Fontarrón y recuperarán su día de celebración  antes de declararse el estado de alarma. Así, el próximo domingo, 21 de  junio, esta actividad comercial se trasladará al número 231 de la calle  Ronda del Sur y al día siguiente, lunes, a la calle Aragoneses, 4.

Con el objetivo de cumplir las normas higiénico-sanitarias aprobadas  para este tipo de actividad y tras conversaciones con las asociaciones  de comerciantes, la junta municipal del distrito ha permitido la  instalación del 50 % de los puestos, comenzando por los números de  autorización impares, independientemente de los productos que se vendan.  Los comerciantes han agradecido el diálogo mantenido y el esfuerzo de  la junta por conseguir llegar a la instalación de la mitad de los  puestos.

Respondiendo a las medidas de prevención, los recintos estarán  acotados y contarán con un aforo máximo de visitantes, que deberán  mantener un distanciamiento interpersonal de dos metros y hacer uso de  mascarilla individual de forma obligatoria.

El distrito de Centro contará con una nueva instalación para los  servicios sociales situada en la plaza del Dos de Mayo, 1. Más conocida  como la Casa del Cura de la Iglesia de las Maravillas, el edificio se  convertirá en una oficina satélite que acogerá al personal de servicios  sociales del distrito, en el que se van a incorporar siete nuevos  profesionales que comenzarán a prestar sus servicios en el Ayuntamiento  de Madrid.

La conversión de la instalación de la Casa del Cura para servicios  sociales surge por las necesidades creadas durante la crisis sanitaria y  social de la COVID-19 y trata de dar respuesta al interés público, ya  que supone un enclave cercano para los vecinos de Malasaña a los que se  evitan desplazamientos a los otros dos centros de los que ya dispone el  distrito, el de Puerta de Toledo (Gran Vía de San Francisco, 1) y el de  Maravillas (San Joaquín, 10), que cuentan en la actualidad con 51  profesionales.

A raíz de la crisis provocada por el coronavirus, los servicios  sociales municipales están teniendo un extraordinario aumento de demanda  que ha obligado a duplicar su presupuesto con respecto a los últimos  años y a incrementar la plantilla destinada a estos servicios. En  concreto, este nuevo centro permitirá la creación de espacios  específicos que ofrezcan la privacidad necesaria para poder atender las  necesidades de numerosas familias que acuden a estos servicios. En este  nuevo centro se ha calculado la distribución de cinco trabajadores por  planta, 20 en total.

El concejal del distrito de Centro, José Fernández ha destacado que  la gestión de los trabajadores de los servicios sociales “es algo más  que un puesto de trabajo, se ha convertido en una forma de ayuda a los  más vulnerables”, y ha reconocido la labor desarrollada y el tremendo  esfuerzo y la presión a la que se han visto sometidos estos meses de  confinamiento.

El edificio de la plaza del Dos de Mayo, 1 ha estado vacío desde que  inició su adecuación en 2018. El Ayuntamiento de Madrid invirtió más de  230.000 euros en rehabilitar una superficie de 600 m2, distribuida en  cuatro plantas en altura, planta baja y sótano. Tras dicha reforma, en  abril de 2019, se cedieron estas instalaciones al proyecto Haciendo  Barrio, conformado por 38 entidades vecinales, que no pudieron iniciar  las actividades propuestas ya que el edificio no reunía las condiciones  de accesibilidad y energéticas adecuadas. Las obras de subsanación de  estas deficiencias han concluido recientemente.

En estos momentos, ante la nueva normativa COVID-19 que obliga a  establecer distancias de seguridad entre trabajadores, unido al aumento  de la plantilla de servicios sociales y a la falta de espacios  disponibles, ha sido necesario recuperar dicho inmueble en la zona de  Malasaña, donde los servicios sociales están volcados con los vecinos  del barrio.

En la situación actual, el edificio estaría infrautilizado, ya que la  realización del programa de actividades vecinales que proponía el  colectivo Haciendo Barrio para estas instalaciones (talleres, reuniones,  conferencias, danza, yoga, baile, teatro, cine, juegos, actividades  artísticas y literarias) no es realizable en la actualidad puesto que se  incumpliría la normativa de aforo restringido y de medidas de seguridad  y sanitarias.

Con esta nueva oficina satélite se mantienen las formas de contactar  con los servicios sociales del distrito de Centro. Se puede solicitar  información o ayuda a través del teléfono de Atención al Ciudadano del  Ayuntamiento de Madrid 010, o mediante los números 91  5885067/88818/85070. También se pueden realizar gestiones mediante los  correos electrónicos: csstoledo@madrid.es, cssmaravillas@madrid.es o  socicentro@madrid.es

El Ayuntamiento de Madrid ha comenzado las obras de prolongación de  la calle Martínez Oviol hasta la Gran Vía de Villaverde. Los trabajos,  que están siendo ejecutados por el Área de Obras y Equipamientos,  permitirán alargar esta vía desde su intersección con la calle Eduardo  Minguito en un tramo que actualmente es de tierra y que no tiene  delimitación de aceras, calzada ni bandas de aparcamiento.

Las actuaciones prevén también el acondicionamiento del entronque de  la calle prolongada con la Gran Vía de Villaverde. El proyecto incluye  movimiento de tierras, pavimentación, alcantarillado, alumbrado público,  infraestructura civil de telecomunicaciones, jardinería, riego y  gestión de residuos. Los trabajos tendrán una duración de seis meses y contarán con un presupuesto de 434.000 euros.
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